
 

 

В 10 А классе в рамках реализации проекта «Разговоры о 

важном»  Тема занятия: «Дорогами России». 

«Сегодня железные дороги России — это мощный высокотехнологичный комплекс. Один из 

флагманов нашей экономики по внедрению инноваций и цифровых решений. При этом упор 

делается именно на отечественные разработки, на использование российского программного 

продукта», — так высоко оценил вклад российских железных дорог в развитие страны Президент 

России В. В. Путин. 

На занятии ребята пришли к выводу, что железнодорожный транспорт 

– самый устойчивый и надёжный для пассажиров: всепогодный, безопасный 

и круглогодичный, а «Российские железные дороги» – крупнейшая 

развивающаяся российская компания с большой историей, обеспечивающая 

пассажирские и транспортные перевозки, которые вносят огромный вклад в 

развитие экономики страны. 

Сегодня я узнала ещё больше о железной дороге, о том, что планируют 

строить ещё одну магистраль, которая будет намного быстрее и экологичнее 

предыдущей. По такой магистрали из Москвы в Санкт-Петербург можно 

будет добраться за 2 часа 15 минут. Также я узнала о профессиях в РЖД, что 

около 40% работников - это молодёжь 
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